

PA 031224 Sonnige Städte im Süden Europas entdecken

Sonnige Städte im Süden Europas entdecken

Zwei neue Flüge zu Sonnenstädten gestartet / zweimal wöchentlich im Winter mit easyJet nach Neapel / mit Iberia mittwochs und samstags in die spanische Hauptstadt Madrid

Wie bereits am letzten Samstag für Iberia mit Madrid wurde auch heute der Erstflug von easyJet aus Neapel mit einem Wasserbogen der Betriebsfeuerwehr begrüßt. Zwei neue Städte für den Winterflugplan 2024/25 haben somit Fahrt aufgenommen. Neben den zahlreichen Gästen, die zum Winterurlaub nach Salzburg in die umliegenden Wintersportregionen reisen, stehen auch einheimischen Fluggästen diese südlichen Flugdestinationen für die Reiseplanungen zur Verfügung.

Bis Ende März bedient easyJet die Flugverbindung in die UNESCO Weltkulturerbe-Stadt Neapel (jeweils dienstags und samstags). Die drittgrößte Stadt Italiens kann nicht nur historische Sehenswürdigkeiten mit alten Kirchen und Palästen anbieten. Wer sich auf diese pulsierende Stadt einlässt, erlebt ein Gewirr an bunten Gassen gefüllt mit Cafés, Bars und Boutiquen, Chaos und Lebensfreude pur!

Madrid wird bereits seit letztem Samstag vom Salzburg Airport aus angefliegen. Iberia, die größte Fluggesellschaft Spaniens, bietet im Winter zwei wöchentliche Flüge von Salzburg in die spanische Hauptstadt an. Gerade für Städteurlauber bietet sich ein Kurztrip ideal an, denn mit den Flugtagen Mittwoch und Samstag lässt sich in vier Tagen die spanische Metropole mit Flamenco, Fußball, dem ältesten Restaurant der Welt, Cervantes und den Filmen von Pedro Almodóvar entdecken. Wie wäre es etwa mit einem Rundgang durch eine Geisterstation der Madrider U-Bahn? Oder einem Besuch der beeindruckenden Bunker aus dem Bürgerkrieg im Parque del Oeste? Neben zahlreichen Sehenswürdigkeiten punktet Madrid mit einer mondänen Einkaufspassage im Zentrum der Stadt, einem lebendigen Nachtleben und einer Fülle an Bars, Restaurants, Museen und Theatern.

Die Flugverbindung eignet sich nicht nur perfekt für einen Städtetrip, sondern bietet sich auch für zahlreiche Weiterflugmöglichkeiten an. Mit nur einmal Umsteigen geht es ab Salzburg via Madrid etwa nach Rio de Janeiro, New York, Havanna (Kuba) oder San José (Costa Rica). Mit dem kostenlosen Stopover-Programm „Hola Madrid“ können Zwischenstopps beispielsweise bis zu 9 Tage verlängert werden – und das ohne zusätzliche Ticketkosten.

Alle Infos dazu und noch mehr sind auf www.salzburg-airport.at oder direkt bei den Airlines Iberia und easyJet abrufbar. Buchbar sind die Flüge online sowie bei den Experten im Reisebüro.